



U.N.S.S FOOTBALL à PARTHENAY (stades des Grippeaux)

publié le 30/09/2019

Mercredi 02 octobre, les équipes de **football** (à 8) du district (7 établissements) se rencontreront aux stades Grippeaux/Mulac à **Parthenay de 13h45 à 16h30** environ.

Ces matchs permettront de qualifier les équipes qui iront représenter leurs collèges lors des championnats départementaux au mois de mars. Ce sera aussi l'occasion de valider les Jeunes Arbitres Officiels.

Un goûter sera offert à chacun et des récompenses aux arbitres qui auront été validés.

Pensez à vous inscrire à l'UNSS du collège si ce n'est pas encore le cas.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.